

MAGAZINE

Jelang Idul Fitri 2024, Personil Pospam Nusa Indah Polresta Pontianak Patroli di Seputaran Pasar Sudirman

Cucu - PONTIANAK.MAGZ.CO.ID

Apr 6, 2024 - 21:12



Pontianak - Personil Pospam Nusa Indah turut serta melaksanakan patroli jalan kaki di seputaran Pasar Sudirman guna mencegah terjadinya kejahatan menjelang perayaan Idul Fitri tahun 2024. Aktivitas belanja masyarakat yang semakin meningkat di pusat perbelanjaan ini menjadi fokus patroli untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama masa persiapan Idul Fitri Tahun

2024, Jumat (05/04/2024).

Kapolresta Pontianak, Kombes Pol Adhe Hariadi, S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Pontianak Kota, AKP Eeng Suwenda, menyatakan komitmen Polresta Pontianak dalam menjaga keamanan masyarakat saat menjelang perayaan Idul Fitri.

"Kami telah menyadari peningkatan aktivitas belanja masyarakat di sekitar Pasar Sudirman menjelang Idul Fitri. Oleh karena itu, personil Pospam Nusa Indah kami perintahkan untuk melakukan patroli jalan kaki guna memastikan keamanan masyarakat yang sedang berbelanja," ungkapnya.

Dalam patroli tersebut, personil Pospam Nusa Indah akan melakukan pengawasan secara intensif terhadap area sekitar pasar, termasuk memantau potensi titik-titik rawan kejahatan seperti pencurian dan penipuan. Mereka juga akan memberikan himbauan dan saran kepada masyarakat terkait upaya pencegahan kejahatan, serta siap memberikan bantuan apabila diperlukan.

AKP Eeng Suwenda juga menegaskan bahwa kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya Polresta Pontianak untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat selama masa persiapan Idul Fitri.

"Kami mengajak seluruh masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar, dengan saling mengingatkan dan melaporkan jika ada hal yang mencurigakan," tambahnya.

Diharapkan dengan adanya patroli jalan kaki ini, Polresta Pontianak dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang sedang beraktivitas di sekitar Pasar Sudirman menjelang perayaan Idul Fitri tahun 2024. Kolaborasi antara aparat keamanan dan masyarakat diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua pihak. (MFA)